

2024-06-19

Reconoce CMIC implementación de MediChihuahua

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.tiempo.com.mx/noticia/reconoce_cmic_implementacion_de_medichihuahua/

Mercado manifestó la necesidad de prevenir y controlar enfermedades, así como la colaboración entre la Secretaría de Salud y la Cámara, pues "una población sana es más productiva", y contribuye, dijo, al crecimiento económico.

Calificó como un acierto que la gobernadora decidiera no sumarse al IMSS-Bienestar, pues la federación no cuenta, argumentó, con la infraestructura necesaria para absorber el servicio de salud.

Por ello reconoció la implementación de MediChihuahua, para hacerle frente a la atención de los ciudadanos.